

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pada hasil penelitian yang telah dijabarkan pada bab sebelumnya, maka peneliti dapat menarik beberapa poin simpulan sebagai jawaban dari rumusan masalah pada penelitian ini, yaitu:

1. Manajemen pada majelis taklim Nurul Musthofa telah baik meski belum maksimal terutama pada fungsi evaluasi. Perencanaan kegiatan meliputi penentuan visi dan misi yang ingin dicapai, penetapan pemateri, materi, waktu dan media dengan mempertimbangkan sasaran dakwah yaitu warga Desa Tajau Pecah dan sekitarnya. Pengorganisasian dilakukan dengan baik dengan menempatkan sumber daya manusia pada posisi yang sesuai. Pelaksanaan yang dilakukan dengan terlaksananya kegiatan dengan baik, pemberian arahan dan motivasi. Fungsi evaluasi tetap dilakukan namun belum maksimal karena tidak dilakukan secara rutin dan hanya ketika akan diadakan acara besar antara pengasuh dan remaja majelis, yang artinya kekurangan-kekurangan dalam sarana prasarana akan diperbaiki saat acara besar akan diselenggarakan. Sedangkan evaluasi antara pengasuh dengan pengurus majelis taklim hanya dilakukan pada saat-saat tertentu ketika dibutuhkan.

2. Faktor-faktor pendukung dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya untuk mendukung kegiatan majelis taklim Nurul Musthofa agar kegiatan berjalan dengan lancar. Faktor-faktor penghambat selalu ada, karena adanya hal-hal tidak terduga dan diluar kendali seperti cuaca yang kurang mendukung dan sarana prasarana yang kurang berfungsi dengan baik pada saat kegiatan. Namun meski demikian, pihak majelis terus berusaha untuk mencari alternatif dan mengatasi hambatan-hambatan tidak terduga yang terjadi agar kegiatan selalu dapat terlaksana dengan baik.

B. Rekomendasi

1. Bagi Majelis Taklim Nurul Musthofa, penerapan majemen pada kegiatan majelis telah terlaksana dengan baik. Namun akan dapat menjadi lebih baik lagi jika fungsi evaluasi diterapkan dengan lebih rutin. Mengingat adanya faktor-faktor hambatan yang bisa terjadi selama pelaksanaan kegiatan, sehingga dapat mengurangi kemungkinan terjadinya hambatan-hambatan yang masih dapat dicegah.
2. Bagi penelitian selanjutnya, disarankan kepada peneliti selanjutnya sebagai referensi untuk mengkaji penelitian dengan objek serupa dan mengembangkannya lebih mendalam guna memperluas wawasan dan pemahaman pada bidang ini.